



Comunidad de Madrid

Madrid, 23 de noviembre de 2020

A todos los participantes de nuestras ligas de veteranas y veteranos:

Desde la FMP queremos comunicaros la intención que tenemos de comenzar las ligas en el mes de enero de 2021.

Después de este año que nos ha afectado a todos en mayor o menor medida –desde aquí queremos mandar un cariñoso abrazo a todos los que han perdido algún ser querido-, queremos intentar en lo que nos compete, volver a la normalidad deportiva dentro de los límites permitidos y con las condiciones sanitarias impuestas por las autoridades.

Como bien sabéis, las ligas de veteranas y veteranos se vieron inicialmente interrumpidas y con posterioridad, definitivamente suspendidas.

Para la temporada 2021, hemos diseñado un formato en el que los equipos participantes van a ver minimizados los daños ocasionados por dicha suspensión. Hay un cambio muy importante como es el cambio de formato en las primeras divisiones de todas las ligas y en aquellas que estaban conformadas por un solo grupo, con dos fases diferenciadas, que creemos que las va a hacer todavía más atractivas.

A eso hay que añadirle que la inscripción de los equipos que participaron en la liga 2019/2020, va a tener una bonificación del 50 % en la inscripción de las ligas 2021, que gracias a nuestros patrocinadores Bullpádel, Casa Juan y el Mercado de la Paz tendremos premios para los campeones de todos los grupos de cada división y que las campeonas y campeones de las primeras divisiones, van a poder disfrutar de un fin de semana en Bilbao teniendo como excusa una confrontación deportiva con los equipos del País Vasco.

Por otro lado, el desarrollo de las ligas tendrá que adaptarse a las condiciones sanitarias que se impongan en cada momento. Entendemos que es mejor esta solución que esperar a que no haya ningún tipo de restricción, que podría dilatarse demasiado en el tiempo.

Hemos visto cómo en otros deportes han comenzado a competir con determinadas limitaciones como es el uso de mascarillas, no suponiendo esto impedimento alguno para la práctica de los mismos.

En el supuesto que se volviesen a producir confinamientos parciales en zonas básicas de salud de nuestra Comunidad, tenemos previstas alternativas con el fin de que las ligas no se viesen paralizadas, respetando siempre las limitaciones que impongan las autoridades sanitarias



Comunidad de Madrid

Creemos que somos afortunados por poder practicar nuestro deporte casi desde el fin del confinamiento, y eso es entre otros motivos, al gran ejercicio de responsabilidad individual que estamos demostrando día a día cada vez que nos metemos en una pista de pádel.

Con todas estas condiciones, creemos que podemos comenzar las ligas practicando un pádel seguro, cumpliendo la normativa publicada en cada momento y esperando un normal desarrollo de nuestra competición.

Un abrazo y mucho ánimo

José Luis Amoroto Oria
Presidente de la Federación Madrileña de Pádel